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Guaymas, 14 de Abril de 2011.- Para conocer las maravillas naturales, la historia del puerto y
recibir de los guaymenses el trato cálido que los caracteriza, este jueves a las 8:00 horas la
embarcación “Zaandam” arribó a las instalaciones del Centro Internacional de Cruceros, donde
en una atmosfera de fiesta y el gran ambiente de la Banda Marchante de Bellas Artes, los más
de 1,400 cruceristas fueron recibidos.

  

Fue ahí donde los turistas que viajan a bordo de la enorme embarcación bajaron a puerto para
dar un recorrido por el lugar, donde por ocho horas, tienen la oportunidad de conocer y disfrutar
de la gastronomía sonorense, playas, la granja de perlas, el Delfinario Sonora,  así como los
paseos a caballo, el centro histórico de Guaymas, el Malecón Turístico, además de otros
atractivos que ofrece el municipio.

  

Con cámaras en mano, trípticos de la ciudad y con guías turísticos, los visitantes extranjeros
recorrieron el puerto como si estuvieran en casa, con la tranquilidad, calma y seguridad al
caminar por las principales avenidas de la ciudad.

      

En este que fue el quinto arribo del año de un crucero al puerto, el alcalde César Lizárraga dijo
que se encuentra gestionando el arribo de cruceros nuevos y por supuesto con las navieras
que ya han visitado el puerto, se les invita para que regresen, pues reiteró que cada vez que lo
hacen se les recibe con el mejor de los tratos.

  

Con cada arribo siempre hay experiencias e historias nuevas que contar; tal es el caso de los 
vecinos de la colonia la Cañada de los Negros de la ciudad de Hermosillo, quienes desde hacía
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tiempo buscaban la oportunidad de poder viajar a Guaymas para conocer un Crucero, una de
las lujosas y enormes embarcaciones  que viajan alrededor de todo el mundo, pero que debido
a su falta de recursos no lo había realizado, y hoy, gracias al apoyo de su alcalde municipal, su
deseo se volvió una realidad, compartiendo y disfrutando de la bienvenida y la fiesta que se
vive en Guaymas, por la llegada de la embarcación.

  

Los hermosillenses destacaron que desde meses atrás  había estado viendo en televisión y
prensa, el ambiente que se vivía a la llegada de los cruceros y era su deseo el venir a
Guaymas a ser parte de esta gran fiesta.
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